

## 町民との対話の推進

問 これから町づくりを進め  
るには、多くの町民の意見を取  
り入れて、どうぞ参考して下さい。

一つ活動の拠点の場として、スポーツやイベント等に大いに活用していただけるものと考えて いる。

狭であることから、一般の方々の利用を優先したなかで、生徒の部活動の場としても活用していく。

町有バズ

問 町有バスの運行状況について伺いたい。

田のハブには中型ハブ1台と北清水地先で操業している昭和キヤボット(株)から今年寄贈して頂いた

ている。また、町税と共に歳入の大宗を占める地方交付税についても、その財源となる国税の落ち込みが見込まれることから、大きな伸びは期待できないため、町税と同様に今年度の当初予算並の14億5千万円程度を見込んでいる。

## 新年度予算と 重点施策

長編

いずれにしても、財源の不足分については、財政調整基金の取り崩しも考えながら各施策が推

問 戰後最惡の經濟狀況下における新年度予算の収入試算と重点施策について伺いたい。

来年度の重点施策としては、  
スポーツ広場の整備・県道横芝  
下総線バイパス事業の推進・駅

## スポーツ広場の活用

問 ふれあい坂田池公園西隣で建設中のスポーツ広場の完成後の活用について伺いたい。

今後も開かれた行政の一環としてこれらを継続していくが、これべき点もあることから、これらと併せて検討したい。

りにとつて最も大切なことと認  
識しており、「町長への手紙」  
制度の導入や「これからの方々  
町を語る会」と題した懇談会を  
開催し、様々な貴重なご意見等  
を頂戴している。

問 これから町づくりを進め  
るには、多くの町民の意見を取り  
り入れていくべきと考える。そこで、  
町民が町長と直接対話で意見や提言は、  
町づくりにどのように取り扱われるべきか。  
答 町民の方々からの行政に対する



間もなく完成する野球場、今年一年は芝生の養生などで使用は、来年4月以降となります。

少子化対策

億9千万円程度を見込

問 厚生省は来年度から少子化